

Este Equipo de Atención Primaria tiene el compromiso de proteger a sus pacientes mediante el buen uso de antibióticos



El uso inadecuado de los antibióticos ha derivado en un aumento de infecciones por microorganismos resistentes, más difíciles de curar.

**Todos podemos contribuir a revertir esta situación.**

- 1** Los antibióticos solo sirven para tratar las infecciones bacterianas.
- 2** En infecciones víricas (la mayoría) lo único que producen son efectos adversos.
- 3** No bajan la fiebre ni alivian el dolor.
- 4** Tu médico es quien debe decidir si necesitas recibir un antibiótico.
- 5** Cumple las pautas de uso (intervalo, duración...) indicadas por tu médico.
- 6** No los acumules en casa. Entrégalos siempre en el punto SIGRE de tu farmacia.

*Antibióticos.  
Por si acaso, NO.  
Solo cuando sean necesarios.*